

スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成28年 10月9日発行 第25回

秋の深まりを感じて来た今日この頃ですが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

当施設では、秋の豊富な実りから食欲の秋という方が一番多いですが、スポーツの秋、読書の秋という方も少なくありません。皆様はどうでしょうか？

今年の秋も、入居者の皆様がそれぞれの「秋」を過ごしていただけるように、職員一同も様々な試みを行っていきたいと思います。



8月の下旬に特養にて夏祭りが開催されました。屋台、すいか割り、盆踊りをご家族も来られみんなで楽しいお祭りとなりました。最後にはお手製の花火大会を観賞しました。打ち上げ花火とはまた、違った良さがあり間近で見ると感動されておりました。「夏も終わるな」としみじみ感じさせられる花火だったようです。



誕生日会



8月は藤島さま、渡邊さま、竹本さまの誕生日でした。さくら、もみじ通りの方々にお祝いされラッピングされたプレゼントの中身はなんだろうと期待を膨らませ、楽しんで頂けた会になりました。

外出レク



今年もヤングセンターに行ってきました！ まずはみんなで笑顔で記念写真。今月は子供の演者さんがおりとても可愛いく拍手喝采！！楽しすぎて涙が出た方もいたようです(笑)



敬老の日



9月19日は敬老の日で昼食時は美味しい行事食が提供されました。ちらし寿司や茶碗蒸しなどを召し上がり、みなさま舌つづみを打っておりました。

おやつレク



外出して美味しいスイーツを食べに行きました。食べたいものを注文され、気持ち良く完食されました。甘いものは別腹のようです。☺

編集後記

これから運動会やもみじ祭りなど大きい行事が目白押しとなります。利用者様、職員共に協力し去年より良いものへと仕上げていきたいと思っております。ご家族の皆様方につきましても日頃からお協力ありがとうございます。今後も利用者様に笑顔を提供できる施設づくりを行って行きたいと考えております。変わらぬご支援よろしくお祈りをします。

行事予定

- 10月予定
- 2.30日・・・誕生日会
- 8日・・・運動会
- 29日・・・もみじ祭り



掲示板

秋になり、朝や夜には肌寒い季節になってきました。入居者様の体調管理にはいま以上に注意を払い、風邪等の体調不良の方が出ないように努めていきます。ご家族の方々も風邪などには十分にお気をつけ下さい。

